



REPUBLICA DOMINICANA

Ayuntamiento del Municipio de La Descubierta

Boletín Informativo Abril

LA DESCUBIERTA: Alcaldía inicia cuatro de obras de desarrollo de manera simultánea.



Alcaldía da inicio a cuatro obras simultáneamente, con fondos del Proyecto de Cohesión Territorial y Presupuesto Participativo.

INDEPENDENCIA: La alcaldía del municipio de la Descubierta, dejó iniciados este viernes los trabajos de cuatro obras, dos de las cuales serán ejecutadas con fondo del programa de apoyo a los gobiernos locales, que ejecuta el Presidente Luis Abinader a través de la Liga Municipal Dominicana, LMD y el Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo, MEPyD, y dos a través del Presupuesto Participativo 2023.

Se trata de la instalación de 800 metros lineales de tuberías en el sector La 20, en su segunda etapa, con el cual se suplirá de agua la parte alta del barrio El Palmito, el cual será ejecutado con una inversión de RD\$ 692.022.00.

El segundo proyecto consiste en la reconstrucción del matadero con una inversión de RD\$ 1.551.000, fondos provenientes del ministerio de economía planificación y desarrollo, y ejecutado por la alcaldía de los cuales se avanzó el 50% de los fondos, dijo el Alcalde Pascual Pérez Benítez, quien al dejar iniciados los trabajos, expresó, las obras beneficiaran a cientos de familias.

El tercer proyecto tiene que ver con el renglón agua, y consiste en la instalación de una bomba sumergible y 373 metros lineales de tuberías en el sector María Auxiliadora, con lo cual se resolverá una problemática que por mucho tiempo a afectado a este sector.

El cuarto proyecto es la ampliación del cementerio municipal con una inversión de RD\$ 4.419.215.22, fondos aportados por la presidencia de la república a través de la Liga Municipal Dominicana y su presidente Víctor de Aza, ejecutada por la alcaldía a través del proyecto de cohesión y apoyo a los gobiernos locales.

A propósito del inicio de las obras, los Concejales Rafael Ferreras Pérez, La Reyna Ferreras, Manuel Adonis Ferreras Benítez, así como el coordinador del Presupuesto Participativo Municipal, Dugar Ferreras Florián y el Secretario del Consejo Económico y Social Municipal, ex Regidor Freddy A Méndez Medina, expresaron sus agradecimientos y satisfacción por cada una de las obras que se iniciaron.

Los fondos fueron entregados por la señora Miguelina Benítez, encargada de pagos de la alcaldía.

Pascual Pérez Benítez, dijo además, que se espera que en las próximas semanas se dará inicio a los trabajos de remodelación del mercado municipal y la adecuación de la calle principal que da acceso al municipio, dijo, a través de la unidad de Relaciones Públicas de la Alcaldía

Boletín Informativo Abril

LA DESCUBIERTA: Alcaldía realiza acto de Rendición de Cuentas y selecciona bufete directivo.



INDEPENDENCIA: En una concurrida Sesión Extraordinaria, la alcaldía del municipio de La Descubierta, eligió el Bufete directivo para el año 2023-2024, resultando electa como presidente del Concejo de la alcaldía Selena Méndez y como vicepresidente Lidio Benítez.

Al dirigirse a los presentes la reelecta a la presidencia Selena Méndez, expresó su satisfacción de los trabajos realizados durante el año que tenía en la presidencia y que espera que en éste también se lleven acciones a favor de la colectividad municipal. Y resaltó que en año que recién finaliza se realizaron 14 sesiones y se aprobaron 27 resoluciones.

A propósito del acto de Rendición de Cuentas, el alcalde Ing. Pascual Pérez Benítez, realizó un desglose de las acciones presupuestadas y realizadas en este año de gestión, y presentó a los asistentes a la sesión y acto protocolar su rendición de cuentas, y las ejecutorias hasta el mes de marzo. Resaltando los aportes realizados desde la presidencia de la república a través de la Liga Municipal Dominicana, y el Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo.

También en su rendición de cuentas Pérez Benítez expresó que se le ha dado fiel cumplimiento a los trabajos de las obras del Presupuesto Participativo Municipal, en donde se concluyeron los siete proyectos aprobados del presupuesto anterior, y que del actual dos obras ya se están ejecutando de las aprobadas en el nuevo presupuesto.

Al finalizar la presentación de la rendición de cuentas el alcalde terminó diciendo que «El transparente rinde cuentas», y que su gestión tiene el sello distintivo de decirle a la comunidad en que se invierten los recursos que recibe la alcaldía.

Por su lado, la vicealcaldesa La Reyna Ferreras, exhortó a que todos aporten sus mejores propuestas, ya que es la única forma de devolverle al municipio el esplendor que esperan los munícipes. Además de resaltar la labor que realizan los ayuntamientos cómo gobiernos locales.